



ALLIANCE MISSIONNAIRE INTERNATIONALE

Pour le plein évangile

10

Octobre 2023
1968-2023
55^{ème} ANNÉE



Cultures en saison des pluies !

L'expression de notre attente dans la prière

Editorial

« O Dieu, protège-moi, car je me réfugie en toi. Je dis à l'Eternel : « Tu es mon maître, et tout mon bonheur est en toi. Je suis plein d'affection pour ceux qui t'appartiennent dans le pays : ce sont eux qui sont vraiment grands ». Psaume 16 : 1-3

Nous avons la dimension dans ce Psaume de David, l'expression de la certitude acquise par son parcours de vie: En toi, je trouve un abri, le Seigneur me conseille, même dans la nuit. Le Seigneur est à ma droite, ainsi je ne vacille pas. Mais ensuite, à partir du vécu dans sa relation confiante avec Dieu, David projette l'avenir sur la base de cette expérience avec Dieu.

Il a un raisonnement spirituel fondé sur l'amour de Dieu dans sa vie: Selon ce que je sais de toi, Seigneur, la vie avec toi ne peut pas se terminer simplement dans la tombe. Je vois bien que tous les humains passent par le « séjour des morts », mais tu ne peux pas m'y abandonner ; tu me feras connaître le chemin de la vie.

Dans sa prière, David traduit en mots sa relation avec le Seigneur. Parfois nous exprimons ce que nous avons vécu, ce qui est devenu certitude par l'expérience et nous remplis de reconnaissance et parfois, nous déposons devant Dieu notre besoin ayant expérimenté son aide passée dans nos vies.

Nous osons croire, sans le voir encore, qu'Il interviendra. Notre prière exprime alors l'attente de notre foi. Cette déclaration de foi de David devient pour nous le fondement d'une expérience. Nous cheminons ainsi, nous aussi, avec le Seigneur à travers Sa parole et la prière. Nous avons confessé Sa puissance, Son autorité et croyons que notre relation avec Lui ne peut pas s'arrêter avec la fin de cette vie.

Il y a une suite, il y a auprès de Lui abondance de joie et des délices éternelles. C'est une promesse pour nous.

J'aime beaucoup les paroles de ce chant qui dit :

« Parce qu'Il vit, je n'ai rien à craindre, mes lendemains sont assurés. Entre Ses mains, Il tient ma vie, pour ce temps et l'éternité, je sais qu'Il vit ».

Que l'expérience de nos vies nous amène à marcher dans la confiance. Rien n'a pu retenir le Maître, sa confiance était dans le Père.

Plaçons nous aussi notre confiance en Lui et souvenons-nous des bienfaits en nous portant vers un avenir rempli de victoires.

Jean Zida

Le pasteur Idrissa K. Daouèga, missionnaire des ADD du Burkina Faso au Mali, se présente.



Le pasteur-missionnaire Idrissa K. Daouèga a entendu parler de l'œuvre de l'AMI-B et a décidé de nous contacter.

Pasteur Idrissa Kandja Daouèga s'est converti à Christ en 1990 à Boulsa. Il est marié à Mamounata et Dieu leur a donné sept enfants.

C'est en 2008 qu'il a reçu l'appel de Dieu pour se former à l'école biblique à Tenkodogo, ville située dans la région du Centre Est du Burkina. Il a terminé ses études en 2010. Après avoir œuvré pendant quatre ans à l'église des AD de Zabga, ville du Centre-Est et quatre ans à Lilougou ville du Centre-Nord, le temps était venu pour lui de s'engager pour l'œuvre missionnaire hors du Burkina.

Mission au Mali

Pour la petite histoire, Dieu lui avait parlé du Mali juste quelque temps après sa conversion pour lui dire qu'un temps viendrait où il ferait son œuvre au Mali. C'est alors qu'il a obtenu la permission par le Conseil général des Églises des Assemblées de Dieu du Burkina Faso de s'y rendre. Le pasteur Daouèga a fait premièrement neuf ans dans la ville de Yorosso, commune malienne dans la région de Sikasso. Maintenant il est installé à Sikasso, seconde ville du Mali.

Faisant le culte dans un bâtiment loué à 30 000 FCFA par mois, il a finalement acquis un terrain d'environ un hectare en vue de construire un bâtiment pour faire une église. Il lui manque cependant les moyens pour la construction.

Projet de jardinage

Le pasteur a également acquis un autre terrain dans le but de faire du jardinage pour se prendre en charge et soutenir cette œuvre.

Coût du projet jardin : 720.000 FCFA/1050.34 CHF/1099.43 €

Transmis par le pasteur Elie Roamba, chargé des nouvelles de l'AMI-Ouaga

I. Contexte général

Depuis quelques décennies, les ONG et organisations caritatives font face à des difficultés, aux crises économiques et mutations sociopolitiques diverses de notre époque. La Cité des Enfants, qui n'échappe pas à ce contexte, est elle aussi confrontée à des difficultés financières et structurelles. A cet état des lieux se greffe l'impact des attaques terroristes qui sévissent depuis 2015. De cette insécurité résultent la fermeture de plusieurs milliers d'écoles, plus de deux millions de déplacés internes, le marasme économique, l'inflation et la famine.

1.1. Situation socio-économique de la localité de Boulsa

La population de Boulsa estimée à 18'925 âmes est en majorité paysanne. Les activités économiques de Boulsa sont l'agriculture et l'élevage. Pour les activités maraîchères, la ville est moins nantie. Les rares activités maraîchères se pratiquent dans les villages environnants, aux abords de quelques points d'eau comme les mares et les micros-barrages.

1.2. Les bénéficiaires directs : «La Cité des Enfants de Boulsa»

La Cité des Enfants de Boulsa est un orphelinat créé en 1980. La création de l'orphelinat a comblé un vide. Sans la Cité des Enfants de Boulsa, les orphelins de familles économiquement démunies avaient une survie difficile et les nourrissons, victimes d'abandon, étaient davantage menacés par défaut de familles d'accueil. La pertinence de la Cité des Enfants de Boulsa se justifie de par le nombre de pensionnaires accueillis durant les quarante-trois ans de son existence estimé à plusieurs centaines d'enfants sauvés. En moyenne, le nombre de pensionnaires du

centre varie de 50 à 60 orphelins qui bénéficient d'une prise en charge complète ou partielle, indépendamment de la gravité des cas.

Pour les années 2021 – 2023, la Cité des Enfants de Boulsa a accueilli au total 59 pensionnaires dont:

- 1) Enfants abandonnés : 4
- 2) Orphelins partiels à l'internat : 15
- 3) Orphelins partiels à l'externat : 21
- 4) Pensionnaires par défaut de lait maternel : 21

1.3. Justification du projet "La Cité des Enfants de Boulsa"

Une ferme de production maraîchère est un besoin réel exprimé par le personnel de la Cité des Enfants de Boulsa. La réalité du besoin procède d'une part de la diminution des finances allouées à la Cité des Enfants qui conséquemment a besoin d'une résilience. D'autre part, les besoins de la Cité des Enfants ne sont pas statiques et les prévisions pour y faire face sont aussi tributaires du contexte démographique, sécuritaire et économique. Enfin, ce projet complète des initiatives antérieures et à venir pour constituer un tout avec pour mission de contribuer à l'autonomisation de la Cité des Enfants de Boulsa.

II. Problèmes, finalité et stratégie de mise en œuvre

2.1. Problèmes

Les principaux problèmes à résoudre auxquels le présent projet devra s'atteler sont, par ordre, le besoin de poser les bases d'une autonomisation de la Cité des Enfants de Boulsa.

Le problème secondaire à résoudre qui

est lié au principal problème est la formation du personnel de la Cité des Enfants de Boulsa en pratique maraîchère.

2.2. Finalité et objectif du projet

L'objectif général du projet vise à l'autonomisation progressive de la Cité des Enfants de Boulsa en matière d'alimentation par la production de légumes destinés à la vente et à l'autoconsommation. A terme, le projet permet de diminuer sensiblement le coût de la cuisine de la Cité des Enfants, tout en générant des recettes qui permettent de prendre en charge d'autres besoins alimentaires des pensionnaires.

Procédant de l'objectif général, le projet va s'atteler spécifiquement à :

- Former les bénéficiaires en technique de production maraîchère.
- Contribuer à une production qui permette de combler l'ensemble des besoins en légumes de la Cité des Enfants et d'en vendre un surplus pour générer des recettes.
- Renforcer le marché potentiel avec un chiffre d'affaires minimal de 1' 750' 000 CFA par an.
- Être une expérience originale en matière de pratique maraîchère dans la localité.

2.3. Stratégie de mise en œuvre

Pour la mise en œuvre du présent projet, les activités suivantes sont à réaliser selon un programme prévisionnel :

Réalisation des éléments physiques du projet:

- La délimitation d'un espace de 1,5 hectare par une clôture grillagée.
- La réalisation d'un forage productif.
- La construction d'un bac de stockage d'eau.

- La construction d'une fosse à compost.
- L'acquisition d'équipements de labour à traction asine.
- L'acquisition d'un âne de labour.
- L'acquisition d'équipements maraîchers.
- L'acquisition de semences.

Réalisation des activités de production et de commercialisation:

La production maraîchère se fera tout le long de l'année. Les légumes produits seront en fonction de la saison et des périodes favorables à la commercialisation. D'autre part, un circuit de distribution fiable sera mis en place avec les acheteurs professionnels de la ville de Boulsa.

Formation et renforcement institutionnel des groupes bénéficiaires.

Le renforcement institutionnel des bénéficiaires sera acquis par des formations et des recyclages en techniques de production maraîchère.

III. Description technique du projet...

La suite du descriptif du projet vous sera donnée le mois prochain.

Le besoin financier pour ce projet est :

F CFA 14' 745 500 F CFA
€ 22'479.40
CHF 21'834.20)



Transmis par le responsable du projet :
Pasteur Nacoulma Edouard, responsable
de la Cité des Enfants-Boulsa .
Suivi et évaluation : L' AMI

Nouvelles du Centre de Secours de Fada

Nous rendons grâce à Dieu pour sa main puissante sur les enfants du Centre. Dieu protège les nourrices des bébés qui viennent au centre lors de la pesée des bébés. Leur croissance est toujours encourageante vu leur poids et physionomie rayonnante que nous constatons.

A cause de la situation sécuritaire dans la région de l'Est, beaucoup des bébés et enfants accueillis au Centre ont une malnutrition avérée. Nous en avons reçu beaucoup durant ce dernier trimestre. Avec votre soutien inlassable, les bébés reçoivent le lait et autres soins pour leur développement. Par la grâce de Dieu, la situation sécuritaire s'améliore progressivement.

Nous avons reçu plus d'une trentaine d'enfants durant ce trimestre. Nous vous présentons quelques-uns d'entre eux :

Lompo Banseli Precilia a perdu sa mère d'une manière tragique laissant un grand vide dans sa famille. C'est sa grand-mère qui s'occupe d'elle. La petite Banseli commence à s'adapter au lait que nous lui offrons comme alimentation.

Kouraogo Safiatou a perdu sa mère à la suite d'une maladie alors qu'elle était encore très petite. Elle grandit bien et s'adapte facilement. Sa croissance est satisfaisante et sa nourrice vous remercie pour tous les soins que vous lui apportez.

Ouoba Assima est orpheline. Sa nourrice reste reconnaissante pour tout ce que vous faites pour ces petits enfants.

Sonde Barssa. Après avoir bu le lait, la petite Barssa dort tranquillement dans les bras de sa mère. Dieu est merveilleux et prend soin de tous ces petits enfants étant le père des orphelins et le défenseur des veuves.

Diallo Mouzanatou. Cette petite fille a bien grandi grâce au soutien de lait. Elle sera bientôt sevrée afin de céder sa place à d'autres bébés qui viendront au centre.

Diapa Idrissa. Ce garçon tient sa dernière

boîte de lait avant son sevrage. Sa famille vous remercie pour votre amour à l'égard du petit Idrissa.

Moduba avait auparavant reçu le lait du centre. Elle a dû revenir en ville avec un grand-mère afin d'échapper aux exactions des terroristes. Elle a passé au centre pour une visite de courtoisie.

Nous avons reçu des mères qui ont donné naissance à des jumeaux sans aucune goutte de lait dans leurs seins. Elles se sont tournées vers le Centre de Secours, afin d'avoir de quoi manger pour survivre. Elles ont reçu du lait et vous remercient. Les nourrices et familles se joignent au personnel du centre pour vous témoigner leur joie et reconnaissance pour tous vos bienfaits.

Que l'Éternel Dieu vous le rende au centuple.

Le directeur du centre de secours de Fada, Djara Tankoano.

Groupe de nourrices





Barsa



Assima



Precilia dans les bras du pasteur Djara T.



Encore Precilia



Mouzanatou



Moduba et sa grand-mère



Les jumelles Lompo

Les jumelles Sawadogo



Safiatau



Idrissa

Action adresse

Un autre moyen de participer à la mission :

Dans un souci de pouvoir continuer notre soutien aux veuves, orphelins et pasteurs, nous avons besoin de vous pour augmenter et renouveler notre fichier d'adresses.

Merci de nous venir en aide pour trouver de nouvelles personnes s'intéressant à la mission.

NOM.....PRENOM.....

RUE.....No.....

NPA.....VILLE.....PAYS.....

Découper et envoyer l'adresse à : AMI, 55,Rte du Moulin Martinet, CH-1175 LAVIGNY, ou par mail à amilavigny@gmail.com



SUISSE Alliance Missionnaire Internationale - Route du Moulin Martinet, 55 - 1175 Lavigny
①021/808 55 23 - e-mail: amilavigny@gmail.com site: www.amilavi.ch
Compte en CHF: PostFinance Lausanne - IBAN CH65 0900 0000 1000 8677 7
Compte en CHF: Banque Raiffeisen Morges - IBAN CH03 8080 8003 9107 7553 1 - SWIFT RAIFCH 22
Compte en EURO: PostFinance Suisse, Berne - IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 - BIC POFICHBEXX

BELGIQUE AMI-Belgium, Mme P. Troncon, Quai des Otages, 1A - 7000 Mons
①0032488135315 - e-mail: patricia.troncon1@gmail.com
Compte: Belfius Banque SA - BE51 0688 9870 8562

ESPAGNE AMI - Padrinazgo de huérfanos - Flor E. Lago - C/ Aviación Española 31 - 28805 Alcalá de Henares (Madrid) ① (34) 91.8871101 - email: flor.eunice.lago@gmail.com. Compte en EURO: PostFinance Suisse, Berne - IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 - BIC POFICHBEXX

FRANCE AMI-France, M. et Mme Joël et Sonia Coutayar 13, rue du Romarin
91280 Saint-Pierre-du-Perray Téléphone 01 64 93 56 86
CCP A.M.I. France 4 333 66 D ROUEN

ITALIE Renato Presotto, pour les dons en Italie ①: 3347089381, ami.italia.renato@gmail.com
Compte: 39 P 08356 65010 000000026918

Fondateurs: Pasteur-missionnaire André et son épouse Josette Brisset
Directeur Général: Pasteur Jean Zida - Équipe de rédaction-mise en pages: Resp: P. Zida, M. Chappuis
Corr: L. Koffi - Trésorerie: Mireille Augsburgers
Abonnement: Suisse : CHF 15.- France - Belgique - Italie € 14.-
Impression Jordi SA